

SEGUNDA VUELTA

Denuncian proliferación de clínicas “patito” en CDMX

Por Luis Muñoz

La proliferación de clínicas clandestinas en la Ciudad de México fue denunciada por la diputada y vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, Luisa Gutiérrez Ureña, quien lo atribuyó al “descuido” de las autoridades de salud.

La legisladora dijo que el Congreso local ha sido muy responsable en aprobar dictámenes que tienen que ver con la salud de las personas, pero ha sido Morena quien no permite que prosperen.

Por ello anunció que presentará un Punto de Acuerdo para que el Invea y las alcaldías generen un 01 800 para que la gente pueda denunciar estos establecimientos y sean clausurados.

Explicó que hay daños a la salud visibles en esos lugares que no tienen regulación ni procesos sanitarios, además de que viviendas aledañas son afectadas por desechos químicos y sanitarios (basura tóxica) que no tienen un correcto proceso. Guillermo Huerta Ling, diputado federal del PAN, comentó que en Cuajimalpa el gobierno de Adrián Rubalcava permitió la instalación de clínicas falsas y hasta que las pacientes denuncian “fue como descubrimos la corrupción”.

Apuntó que el gobierno local hace todo mal: no regula, no supervisa y deja que cualquier persona haga uso del espacio público e inmuebles con fines de lucro sin una debida atención a los reclamos vecinales.

Huerta Ling señaló que como el gobierno no ofrece opciones de atención pública digna y de calidad, las personas se ven en la necesidad de acudir a instituciones privadas que, en muchos casos, son lugares “patito”.

Antes de que concluya este sexenio, el gobierno local debe realizar un último esfuerzo por potencializar las oportunidades de negocios entre la

población juvenil, así como darle la confianza a quienes van saliendo de las universidades y buscan ser emprendedores exitosos, dijo Raúl Torres Guerrero, diputado panista.

Deben, reiteró, darle a los jóvenes la posibilidad de independizarse y generar recursos por medio de sus talentos. Raúl Torres Guerrero, vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Económico en el Congreso de la CDMX, precisó que la administración de Batres “cerrará con diversos subejercicios en áreas como fomento al empleo, emprendedurismo y verificación. Explicó: “Son cifras que van más allá del 65% (dinero que no se gastó) o fue para otros rubros como la compra de votos, pero ya es momento de que Morena le cumpla a los jóvenes que fueron engañados”.

El diputado local del PAN indicó que hay jóvenes en la Ciudad de México que estudian y trabajan al mismo tiempo, pero muchas veces el ingreso que perciben es menor a los gastos mensuales que tienen y requieren de apoyo para su día a día. “Muchos tienen ideas innovadoras para los campos de la gastronomía, la inversión, construcción, tecnología u otros, pero la falta de créditos sociales o liquidez para poner un negocio son de los principales obstáculos que tienen”.

Torres Guerrero añadió que se ha sentado con empresarios, líderes de negocios y rectores de universidades privadas y públicas para instalar mesas de trabajo y, desde el Congreso, encontrar la manera de “financiar sueños”.

Sin embargo, Morena no quiere avanzar en esta agenda y explota a los jóvenes como mercancía electoral, donde se les ha prometido apoyos y reciben una simple beca que debiera convertirse en una política pública de financiamiento para negocios.

El panista recriminó que en la agenda del Gobierno de la ciudad no exista un espacio para los negocios. “Incluso Sheinbaum como jefa de Gobierno siempre tuvo rencor hacia los empresarios, que son los que mantienen viva la economía de la capital y generan los empleos que Morena no puede crear, el oficialismo ha mentido y juega con la bandera de las oportunidades”.

RESUELVEN QUEJAS DE LA ELECCIÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, entre el 10 de septiembre de 2023 y el 27 de junio de 2024, recibió mil 810 quejas relacionadas con el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, de las cuales 1,371 ya tienen un pronunciamiento de la Comisión Permanente de Quejas.

Lo anterior se desprende del Informe sobre el estado procesal de quejas y procedimientos sancionadores, con corte al 24 de junio de 2024, presentado ante el Consejo General del IECM.

Las violaciones a los principios de equidad, neutralidad e imparcialidad, el uso indebido de recursos públicos, así como la calumnia, fueron los principales motivos denunciados.

De acuerdo con el documento, en los primeros meses del proceso electoral se presentó un promedio de 20 quejas por mes, mientras que en la primera mitad de este año esa cifra se elevó a 289 mensuales.

La estadística reporta un incremento exponencial, ya que en enero de 2024 fueron presentadas 43 quejas; en febrero, 73; en marzo, la cifra se disparó a 391; en abril, 440, y en mayo, el mes previo a la jornada electoral, la cifra subió a 717.

Precisó que en comparación con el Proceso Electoral 2020-2021, el Instituto ha recibido 2.4 veces más quejas.



A pesar del elevado número de quejas recibidas, el 58.5% ya están concluidas, el 17.2% se encuentran en sustanciación, y sólo resta atender el 24.2 por ciento. Los entes más denunciados son los partidos políticos, las personas servidoras públicas y las personas candidatas. Las alcaldías Milpa Alta, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo son las demarcaciones territoriales que concentran el mayor número de quejas.

lm0007tri@yahoo.com.mx

